

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : mélissa laviolette

<https://www.cadre21.org/membres/melissa-laviolette-umontreal-ca>

Date d'obtention : 2021-01-26 19:52:46

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Je trouve que la différenciation pédagogique devrait être une approche qui est pratiquée par tous les enseignants, puisque c'est une approche qui est très bénéfique pour les élèves comme elle tient compte des besoins individuels de chacun des élèves de notre classe. Il est certain que lorsque j'aurais ma classe que je pratiquerais cette approche avec mes élèves, car je trouve important en tant qu'enseignante de répondre aux besoins de chacun de mes élèves.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Cette approche pourrait s'insérer dans mon enseignement en organisant ma classe de façon à ce que les élèves puissent avoir une certaine souplesse, c'est-à-dire que les élèves peuvent avoir le droit de choisir à quel endroit ils veulent travailler dans la classe. Je peux également proposer à mes élèves des coins ateliers pour ceux qui finissent plus tôt afin qu'ils s'occupent et je peux également insérer cette pratique en variant mes modes d'enseignement et les productions que j'attends de mes élèves,

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Les élèves seraient plus motivés et engagés dans les tâches si j'intégrais la différenciation pédagogique à ma future pratique, puisque lorsque les élèves peuvent faire des choix quant à la façon de présenter leur travail ou bien à la méthode qu'ils vont utiliser pour faire leur travail. Ils sentent qu'ils ont du pouvoir sur la tâche, donc ils sont plus motivés et ils s'engagent plus dans la tâche, donc cela augmente leur chance de réussite.